

Mais quand vous priez...

JOUR 2 – ENSEIGNE-NOUS À PRIER

« Un jour, quelque part, Jésus est en train de prier. Quand il a fini, un de ses disciples lui dit : [...] Seigneur, apprends-nous à prier » (Luc 11.1, PDV).

Le cœur de la vie chrétienne

La prière est essentielle, voire vitale.

« Chaque matin, prenez le temps de commencer votre travail par la prière. Ne pensez pas que c'est du temps perdu. C'est au contraire un investissement pour l'éternité. Vous obtiendrez ainsi le succès et la victoire spirituels. » (*Testimonies for the Church*, vol. 7, p. 194).

Les disciples ont souvent vu Jésus prier. Ils ont remarqué qu'il avait une vie de prière différente de la leur. Les disciples étaient de bonnes personnes spirituelles. Ils avaient un cœur dévoué et voulaient servir Dieu. Ils allaient à l'église, observaient le sabbat, payaient fidèlement la dîme et mangeaient des aliments sains. Tout le monde en Israël, en particulier les disciples, savait comment prier, n'est-ce pas ?

Nous pensons savoir comment prier. Même les enfants savent comment prier. Mais lorsque les disciples ont regardé Jésus prier et ont comparé leurs prières aux siennes, ils ont pris conscience qu'ils ne savaient pas comment prier. C'est pourquoi ils ont dit : « Apprends-nous à prier » (Luc 11.1).

Nous supposons que la prière est si simple. Bien, oui, Dieu écouterait la prière la plus simple. Mais nous devons continuellement améliorer notre vie de prière.

Les disciples se sont aperçus quand ils prêchaient personne n'était impressionné. Ils essayaient de guérir ou de chasser les démons, mais ils n'avaient aucun pouvoir. Ils ont demandé à Jésus : « Comment fais-tu cela ? » Jésus répondit : « Par le jeûne et la prière. »

Jésus dit en substance que tu ne peux pas faire les choses par ta propre sagesse, mais seulement par la puissance de Dieu. Pour réussir, il faut prier sérieusement. Dans le livre aux Romains, Paul dit que le Saint-Esprit doit intercéder pour nous parce que nous ne savons même pas comment prier (Rom. 8.26).

« La prière est le souffle de l'âme. Elle est le secret de la puissance spirituelle... Si vous négligez l'exercice de la prière, ou si vous vous y adonnez de façon spasmodique, de temps en temps, selon votre convenance, vous perdrez votre emprise sur Dieu » (*Prayer*, pp. 12, 13).

Jésus avait une vie de prière intense et passait souvent toute la nuit en prière. « Pendant son séjour parmi les hommes, Jésus lui-même, était souvent en prière. . . . Il est notre modèle en toutes choses. . . . Son humanité lui faisait de la prière une nécessité et un privilège. Il trouvait joie et consolation à communier avec son Père. Si le Sauveur des hommes, le Fils de Dieu, éprouvait le besoin de la prière, à combien plus forte raison ne devrions-nous pas, faibles, pécheurs et mortels que nous sommes sentir la nécessité de prier sans cesse avec ferveur ! » (*Le Meilleur Chemin*, p. 91).

Jésus a fait de la prière sa priorité, la première chose à faire avant de commencer la journée. « Au matin, alors qu'il faisait encore très sombre, il se leva et sortit pour aller dans un lieu désert où il se mit à prier. » (Marc 1.35, NBS). Jésus disposait d'un temps et un lieu pour prier.

Quand les disciples lui ont demandé : « Apprends-nous à prier », Jésus ne leur a pas répondu : « Priez avec ces mots », comme pour un mantra. En fait, il leur a clairement dit de ne pas répéter les mêmes mots à chaque prière (Matt. 6.7). En Jean 17, Jésus lui-même prononce une prière différente, en fonction des besoins et de la situation.

« Prier c'est ouvrir à Dieu son cœur comme on le ferait à son plus intime ami » (*Vers Jésus*, p. 142). Dans la prière, nous ouvrons notre cœur à Dieu dans une conversation honnête, comme un dialogue. Si vous répétez les mêmes mots chaque fois que vous priez, cela deviendra une routine et vous ne penserez même plus à ce que vous dites.

La prière et l'étude de la Parole devraient toujours aller de pair. Par la prière, nous parlons à Dieu ; par la Parole, Dieu nous parle.

Jésus a eu une vie entière de prière. Il priait tôt le matin, il se rendait à un endroit précis pour prier et il conversait ouvertement avec Dieu. Il est notre exemple. Il nous appelle à prier comme lui.

Prions ensemble.

Temps de prière (30-45 minutes)

Tous les groupes de prière ont des façons différentes de prier ensemble. Nous vous encourageons à passer les 30 à 45 prochaines minutes à prier ensemble, comme le Saint-Esprit vous l'inspirera. Nous encourageons les prières concises (1 à 3 phrases). Ce qui permet à un plus grand nombre de prier plusieurs fois. Vous trouverez ci-dessous quelques exemples de prières à travers les Ecritures en fonction du thème. Vous pouvez également prier à partir d'autres textes bibliques et inclure d'autres sujets dans ce temps de prière. Reportez-vous au Guide de l'animateur et aux Sujets de prière de l'Eglise mondiale pour d'autres intercessions.

Prier sur la basse de la promesse de Dieu en Luc 11.1

« Un jour, quelque part, Jésus est en train de prier. Quand il a fini, un de ses disciples lui dit : [...] Seigneur, apprend-nous à prier ».

« Jésus priait à un certain endroit ».

Père, enseigne-nous à prier comme Jésus. Nous confessons que nous nous excusons et que nous sommes distraits et occupés. Aide-nous à choisir le meilleur moment et le meilleur endroit pour te rencontrer chaque jour. Change nos priorités et forme de nouvelles habitudes qui nous conduisent en ta présence.

« Seigneur, apprend-nous à prier »

Oui, Seigneur, montre-nous comment prier comme tu l'as fait pour les disciples. Merci pour le bel exemple du Notre Père. Montre-nous comment modeler nos prières et nos vies sur Toi. Remplis-nous du Saint-Esprit et utilise nos prières pour transformer nos foyers, notre église, notre communauté et ton royaume.

Autres suggestions

Reconnaissance et louanges : Remercier Dieu pour les bénédictions précises et louer-le pour sa bonté.

Confession : Prendre quelques minutes pour reconnaître votre besoin au Père céleste en le lui confessant en privé. Puis le remercier pour son pardon.

Laissez-vous guider par Dieu : Demander au Seigneur d'accorder la sagesse nécessaire pour relever les défis et prendre les décisions qui en découlent.

Notre Eglise : Prier pour l'Eglise régionale et mondiale en vous référant à la page contenant les sujets de prières.

Prières locales : Prier pour les membres de votre église, les familles et votre entourage également.

Écouter et répondre : Prendre le temps d'écouter la voix de Dieu, puis exprimer la reconnaissance par des prières ou le chant.

Chants : Libre choix